

**Sujet :** [INTERNET] POULAILLER INDUSTRIEL DE SERGINES

**De :** Hélène DESVAUX

**Date :** 23/05/2022 16:13

**Pour :** pref-consultationpublic@yonne.gouv.fr

Je suis contre la construction de ce poulailler industriel qui est contraire au développement de l'écologie sur le territoire français . On continue à développer la "mal bouffe", les poulaillers de poules pondeuses doivent être convertis sous quelques années et on construirait encore des poulaillers industriels pour l'élevage des poulets . RIEN NE VA PLUS .

De plus y a toutes les nuisances liées aux poulaillers industriels pour le voisinage,- la maltraitance des animaux qui ne peuvent pas bouger sous la lumière électrique permanente (condition animale non respectée; ( émission de co2...)

Les services vétérinaires font-ils régulièrement des contrôles inopinés ? Car il y a beaucoup de cas de grippe aviaire

POUR QUELLE RAISON CONSTRUIT-ON ENCORE DES POULAILLERS INDUSTRIEL SINON QUE POUR UNE QUESTION D'ARGENT???

CE PROJET VA A L'ENCONTRE DE TOUTE POLITIQUE POUR AMELIORER LA QUALITE DE VIE DES FRANCAIS